
Protokoll Treffen der Dörfer am 26.1.2020
24 Teilnehmer/innen

1. Begrüßung
Der Vorsitzende Eduard Müller begrüßte alle Anwesenden und eröffnete um 10:30 Uhr die 
Versammlung. Er stellte die Tagesordnung vor und begrüßte besonders Frau Krauland vom 
Förderverein der Grundschule Mutscheid.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
Da rechtzeitig schriftlich eingeladen wurde und laut Satzung keine Mindestanzahl der Teilnehmer 
gefordert ist, wurde die Versammlung als beschlussfähig festgestellt. Es waren 20 Mitglieder und 
vier Nichtmitglieder anwesend. ( siehe Anwesenheitsliste)

3. Bericht des Vorstandes, Status Eintragung in das Vereinsregister
Der Vorsitzende berichtete über die Aktionen des Jahres 2019: Müllsammelaktion, Bekämpfung 
Jakobs-Kreuz-Kraut, Unterstützung der Kirmes und den Budenzauber. Der Schriftführer Herbert 
Fussen berichtete, dass die Eintragung der neuen Satzung und des Vorstandes nach einigen 
redaktionellen Änderungen seit dem 3.1.2020 beim Amtsgericht beantragt ist.

4. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer
Der Kassenwart Gerd Breuer berichtete detailliert über den Kassenstand. Die Summe aus Saldo 
Girokonto und den Sparbüchern beträgt zum 31.12.2019  1881.12€.
Kassenprüfer Günther Bingel hat zusammen mit Dirk Falkenstein die Kasse am 15.01.2020 geprüft 
und bestätigte dem Kassenwart eine einwandfreie und gute Kassenführung.

5. Entlastung des Vorstandes
Günther Bingel beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

6. Wahl eines neuen Kassenprüfers
Als Ersatz für Dirk Falkenstein, der nur für ein Jahr gewählt worden war, wurde Bert Hochgürtel 
vorgeschlagen und mit einer Enthaltung gewählt. Bert Hochgürtel nahm die Wahl an.

7.Rückblick Budenzauber
Angelika Zimmermann berichtet, dass sich bei den vier Veranstaltungen 7 Dörfer mit je sieben 
Leuten erfolgreich beteiligt haben und 210l Glühwein ausgeschenkt wurden. Die Auftritte der 
Vereine waren eine gute Bereicherung.
Notwendige Verbesserungen: eine Verstärkeranlage für Ansagen, Beleuchtung für die Auftretenden 
und ein Heizstrahler in der Bude. Andreas Breuer fragt im Kirchenvorstand ob eine fest installierte 
Anstrahlung der Kirche möglich ist.
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Die Bude soll in Zukunft vor der Gaststätte stehenbleiben und am 1.und 3. Sonntag von 14 – 17.00h
in den Monaten Juni, Juli, August zum Verkauf von Kaffee und Kuchen durch Alexandra Sampels 
genutzt werden. Dagegen gab es keine Gegenstimme.Die Bude muss noch einmal gestrichen 
werden - Familie Zimmermann organisiert das.

7. Verschiedenes
• Ede Müller stellt den Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ 2020 vor. Eine 

Informationsveranstaltung findet am 11. Febr. 2020 um 18:00 Uhr im Sitzungssaal der 
Kreisverwaltung in Euskirchen statt. Die Einladung geht rund.

•
• Das Jugendheim in Hilterscheid wird im kleinen Kreis besichtigt um den Zustand im 

Vergleich zum Ursprungszustand festzustellen. Diskussion ob die Pflege des Glascontainers 
Kosten oder Einnahmen verursacht.

• Frau Krauland stellt den Förderverein der Mutscheider Grundschule vor und fragt an, ob 
eine finanzielle Unterstützung des Martinszuges und der Wecken in Höhe von ca. 400€ 
möglich ist. Nach einer kurzen Diskussion wurde im Sinne von Geben und Nehmen eine 
Zusammenarbeit mit der Schule z.B. bei der Müllsammelaktion oder bei der Kirmes 
beschlossen. Im Gegenzug wurde eine Unterstützung von 150€ mit 2 Enthaltungen ohne 
Gegenstimmen zugesagt. Der Verein wird im Mutscheider Boten vorgestellt.

• Termin der nächsten Müllsammelaktion ist der 25.4.2020. Familie Zimmermann organisiert. 

• Hans Gerlach berichtet über den Stand des Archives. Der ehemalige Waschraum und die 
Umkleide sind bis auf den Fußboden fertig. Mit einer Enthaltung wurde der Bereitstellung 
von 1000.-€ für die Materialkosten zugestimmt. Über den Boten soll in den Dörfern für 
Spenden geworben werden. Der Fussboden muss noch repariert werden. Die Betreuung des 
Archives muss noch organisiert werden.
Die Bilder aus der Sammlung Schröder sind digitalisiert und geordnet. Am 29.3. ab 15:00 
Uhr wird im Saal der Gaststätte Prinz eine Auswahl in einer Beamershow präsentiert. Jannik
Zimmermann übernimmt die Leitung.

• Es wurde über die Möglichkeit gesprochen einen weiteren Erste Hilfe Kurs zur Auffrischung
der Umgangs mit Defibrilatoren zu organisieren.

• Der nächste Mutscheider Bote soll bis zum 13.2. fertiggestellt sein. Es wurde mit 2 
Enthaltungen beschlossen, dass Elke Hödtke in Zukunft pro Ausgabe einen Kostenbeitrag 
von 50€ erhält.

• Die Unterschriftenliste zum Protest gegen die Anliegerkosten bei Straßenerneuerungen wird 
wegen zu schlechter Beteiligung (nur 5 Unterschriften) nicht weitergegeben.

Das nächste Treffen der Dörfer wird am 3.5.2020 um 10.30h bei Manni Prinz stattfinden.
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